

# RCEME GEMRC

## **Lcol Robert McDonald, CD**

Après presque 32 ans en tant que technicien SCT/OE et officier du GEMRC, le lcol Rob McDonald prendra sa retraite des FAC le 28 février 2021.

Rob a rejoint les FAC le 25 avril 1989 en tant que technicien SCT. Après avoir suivi une formation professionnelle, il a été affecté à la BFC Gagetown en 1990 où il a été promu caporal. En 1997, il a été affecté à Petawawa d'abord au 3 RCR et est déployé lors de la crise de verglas en 1998. Il fut déployé en Bosnie pendant l'Op PALLADIUM. Après son redéploiement, il a été promu au grade de cplc et affecté au 2 Bon Svc .

Commisionné en 2002, il retourne au 2 Bon Svc en tant qu'officier subalterne. En 2005, il sert en tant que Maint O du 1 RCR, puis est promu au grade de capitaine plus tard dans l'année. En 2007, il est affecté au 36 Bon Svc dét Halifax et, l'année suivante, il est déployé dans la Force opérationnelle interarmées en Afghanistan avec l'Élément de Commandement National. Lors de son redéploiement, il est affecté à l'EGEMFC et a occupé plusieurs postes, notamment en tant que cmdtA Cie Rég et d'O Ops.

En 2011, il est promu major et commence ses études au CMR Kingston. L'année suivante, il est de nouveau muté à l'école du GEMRC en tant que cmdtA Cie Art puis instructeur en chef. Parallèlement, il termine son baccalauréat en arts et sciences militaires en 2013. En 2015, il commande à la BFC Winnipeg en tant qu'officier de maintenance de l'escadre, dirige le Contingent Winnipeg lors de la Marche de Nimègue. Il est transféré à Toronto en 2017 pour le PCEMI et termine sa maîtrise en gestion de la défense. Il a ensuite servi en tant que G4 Maint de l'Armée de terre et, après sa



## **LCol Robert McDonald, CD**

After almost 32 years as a FCS/EO Tech and a RCEME Officer, LCol Rob McDonald will be retiring from the CAF on 28 Feb 2021.

Rob joined the CF on 25 April 1989 as a FCS Tech. After completing trades training, he was posted to CFB Gagetown in 1990 and was later promoted Cpl. In 1997 he was posted to Petawawa to 3 RCR and deployed to provide domestic support during the Ice Storm in 1998. He also deployed to

Bosnia during Op PALLADIUM in 1998. After redeployment he was promoted to MCpl and posted to 2 Svc Bn.

He took his commission in 2002 and was posted back to 2 Svc Bn as a subbie. In 2005 he served as the 1 RCR Maint O then promoted to Capt later that year. In 2007 he was posted to 36 Svc Bn det Halifax. The following year deployed on Joint Task Force Afghanistan with the National Command Element. On redeployment he was posted to CFSEME and served in several positions including Regt Coy 2IC and Ops O.

In 2011 he was promoted to Maj and began studies at RMC Kingston. The following year he was posted back to the RCEME School as OC Art Coy then Chief Instructor. Concurrently he completed his Bachelor of Military Arts & Sciences in 2013. In 2015 he commanded in CFB Winnipeg as the Wing TEME Officer, lead the Winnipeg Contingent of the Nijmegen March, and then posted to Toronto in 2017 for JCSP during which he completed his Masters in Defence Studies. He then served as the Army G4 Maint and upon promotion to LCol



## Arte et Marte



# RCEME GEMRC

promotion à lcol, il a été le G4 Systèmes par intérim, puis le G4 par intérim. Sa dernière affectation a été au DGGPET en tant que DEMPET 1.

Rob et son épouse, le sgt Shelley McDonald, poursuivront leur carrière au sein du SMA (Mat). Rob fera immédiatement la transition vers la fonction publique pour relever de nouveaux défis au sein du D Gest EAC. Ses trois enfants (Ashley à Toronto, Mikaela à Richmond et le sdt Christian McDonald au 2 Bon Svc) lui souhaitent beaucoup de succès dans ses futures entreprises. Rob a rencontré de nombreuses personnes merveilleuses au cours de sa longue carrière et garde de nombreux souvenirs de son temps en uniforme. Tous ceux qu'il a rencontré lui manqueront et il espère garder le contact avec eux.

Un DDD virtuel sera prévu dans un avenir rapproché. Le BPR est le maj Andrew Chan et peut être contacté à l'adresse [LColMcDonaldDWD@gmail.com](mailto:LColMcDonaldDWD@gmail.com) pour des félicitations et des anecdotes.

was the acting G4 Systems and subsequently the acting G4. His final posting was to DGGLEPM as the DLEPS 1.

Rob and his wife, Sgt Shelley McDonald, will continue their careers in ADM(Mat) with Rob immediately transitioning to the Public Service to take on new challenges in DCSEM. His 3 children (Ashley in Toronto, Mikaela in Richmond and Pte Christian McDonald in 2 Svc Bn) wish him success in his future endeavours. Rob has met many wonderful people in his long career and has many fond memories of his time in uniform. He will indeed miss all of those whom he has met and hopes to keep contact with them into the future.

A virtual DWD will be planned in the near future. The OPI is Maj Andrew Chan and can be contacted at [LColMcDonaldDWD@gmail.com](mailto:LColMcDonaldDWD@gmail.com) for congratulations and anecdotes.



Arte et Marte